

Liverpool mantendrá liquidez adecuada tras adquisición de Suburbia: Laura Martínez

Resumen de la entrevista a la directora de Calificaciones de Empresas de Standard & Poor's, Laura Martínez, en el programa Fórmula Financiera con Maricarmen Cortés, José Yuste y Marco Antonio Mares.

La directora de Calificaciones de Empresas de Standard & Poor's, Laura Martínez informó que esta firma mantiene la calificación a Liverpool luego del anuncio de compra venta de Suburbia, aunque las perspectivas cambiaron a negativas.

Indicó que Liverpool enfrenta retos, sobre todo de integración, incluyendo el fortalecimiento de la rentabilidad de Suburbia.

"Uno de los retos que vemos es el hecho de que el segmento económico del que participa Suburbia no es el mismo, involucra retos por ese lado, por otro lado creemos que hay retos importantes en la implementación del otorgamiento de créditos al segmento que tiene Suburbia, y el fortalecimiento de la rentabilidad de Suburbia que ha sido más bajo en comparación con lo que tiene Liverpool, eso en términos operativos y en términos financieros mostrar ese desapalancamiento que justamente esperaríamos empezar a ver en los próximos años".

Consideró que con esta adquisición Liverpool podrá diversificarse, incrementar su escala y llegar a un segmento económico diferente.

Comentó además que Liverpool siempre ha mantenido niveles bastante moderados de deuda y en esta ocasión, consideró, con la adquisición de Suburbia y de Ripley en Chile mantendrá una liquidez adecuada.

"Consideramos que sí va a requerir un monto importante de la caja que trae actualmente, así como de financiamiento externo, vemos que la posición de caja de Liverpool era favorable al 30 de junio con más de cinco mil 500 millones de pesos en caja y esperamos tener una generación de flujo de efectivo en los siguientes 12 meses por alrededor de 12 mil millones, entonces esto aunado al financiamiento que la empresa ya tiene asegurado con Bancos, consideramos que va a mantener una liquidez adecuada".

Dijo que la transacción con Suburbia es positiva para Liverpool a pesar de los retos que vienen. "La empresa se va a hacer una entidad mucho más grande y con una diversificación en diferentes segmentos de forma importante", reiteró.

Por último, descartó que la transacción de Suburbia tenga un impacto significativo para la competencia de Liverpool como Palacio de Hierro, por ejemplo.